



Getrübter Blick FOTO: HELMUT KOHLER

Erster Einsatz für den Eiskratzer

BAD SÄCKINGEN (kor). Am Dienstag war in Bad Säckingen der erste Frost- und Eiskratztag des Herbstes. Ohne den aufziehenden dichten Nebel, so schreibt Wetterbeobachter Helmut Kohler aus Schwörstadt, wäre die tiefste Temperatur an der Messstation im Kurgebiet von minus 1,3 Grad Celsius um 2.30 Uhr in der Nacht von Montag auf Dienstag noch weiter abgesunken und die Eisschicht auf den Scheiben der Laternenparker wäre etwas dünner ausgefallen. Der früheste erste Frosttag eines Herbst/Winters seit Kohlers Aufzeichnungsbeginn im Jahr 1997 war am 18. Oktober 2003 und auf den spätesten Frosttag musste 2000 bis zum 23. Dezember gewartet werden.